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(Vidéo) Voie verte de Carpentras, la Traverse
du marché vient d’être inaugurée

La Traverse du marché, débute à Carpentras, avenue des marchés pour se faufiler, 600m plus
loin,  entre  deux  bâtiments  d’expéditeurs  de  fruits  et  légumes  puis  longe  l’enceinte  du
Champion mondial des saveurs et des pistes des auto-écoles pour la conduite des poids lourds
avant de se raccorder à la Via Venissia. C’est une nouvelle voie verte qui permet de mieux
desservir la principale zone économique du territoire de la Cove. Elle offre une alternative aux
déplacements motorisés  pour adopter  le  vélo  ou les  déplacements à  pied lors  des trajets
quotidiens.

Cette nouvelle voie de 3 mètres de large s’étend sur 600 mètres de long. Son revêtement poreux de
couleur claire est  pensé pour éviter  les  îlots  de chaleur de l’été.  Un éclairage et  des caméras de
vidéosurveillance surplombent l’itinéraire dont l’aménagement paysager apporte une touche de verdure
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au milieu des bâtiments industriels qui l’entourent. Les travaux de ce nouvel équipement ont duré 5 mois
–de septembre 2024 à février 2025-.

La CoVe à vélo
Cet aménagement fait partie du programme ‘La CoVe à Vélo 2024 – 2029’ et offre un accès plus direct et
sécurisé à l’avenue des Marchés depuis la Via Venissia. À terme, une continuité sera assurée avec un
aménagement qui empruntera l’avenue des Marchés pour relier les pôles d’activités Bellecour, également
inclus dans le programme ‘La CoVe à Vélo 2024 – 2029’ et Marché Gare.

Favoriser les déplacements à vélo
Mission : encourager l’usage du vélo et les autres moyens de déplacement doux auprès des salariés de ce
bassin d’emplois comptant 228 entreprises, 141 pour l’avenue des marchés, le marché gare et Terradou,
et 87 sur les zones de Bellecour. En privilégiant l’usage du vélo pour ses habitants, la CoVe souhaite ainsi
réduire les émissions de dioxyde de carbone (CO₂) et améliorer la qualité de l’air.

Jacqueline Bouyac coupant le ruban, Copyright La Cove

Les chiffres
Les travaux et l’aménagement de la Traverse du marché, voie verte de Carpentras reliant la Via Venessia
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à l’avenue des marchés se sont élevés à plus de 482 784 HT. Dans le détail : l’aménagement de la voirie,
la signalisation et le mobilier (SRMV) ont coûté plus de 395 857€ HT ; L’aménagement paysager (Sport
Paysage Service) : 35 151€ HT ; l’Éclairage public et sécurité (SPIE City Networks) plus de 51 775€ HT
dont plus de 211 690€ HT de financement CoVe et 271 094€ HT de financement partenaires : l’État à
hauteur de 180 223€, et la Région à hauteur de 90 871€.

Mieux circuler à vélo entre Mazan et Carpentras
La traverse du marché ainsi que la voie verte réalisée entre Mazan et Carpentras a pour but de faciliter
les déplacements en vélo et, en cela, d’offrir une alternative à la voiture pour se rendre à Carpentras
dans le cadre du travail, de l’accès aux établissements scolaires, aux commerces, services publics, pôle
santé.

Jacqueline Bouyac
« Depuis 2020, la CoVe est engagée dans un plan climat ambitieux avec un schéma directeur vélo
reconnu  au  niveau  national,  a  relaté  Jacqueline  Bouyac,  présidente  de  la  Cove.  En  effet,  avec  la
Communauté de communes de Serre Ponçon, notre voisine des Hautes-Alpes, nous sommes les deux
seules collectivités pour toute la Région Sud Provence Alpes Côte d’Azur à avoir été lauréates du projet
national ‘Territoire cyclable’. Au chapitre du bilan carbone, le transport est responsable de près de 40%
des émissions de CO2 sur le territoire de la CoVe. »

https://www.lacove.fr/mon-territoire-en-action/portraits-de-territoire/ils-font-la-cove/jacqueline-bouyac-la-cove-au-feminin.html
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Une reconnaissance nationale
« Grâce à cette reconnaissance, nous bénéficions d’un accompagnement financier de l’État de 2,7M€ qui
va nous permettre d’accélérer notre programme d’aménagements cyclables, a précisé la présidente de la
Cove. Notre ambition est de faciliter, autant que faire se peut, les déplacements doux entre le domicile et
le  lieu  de  travail  et  ce  projet  est  exemplaire  dans  la  mesure  où  il  privilégie  l’accès  à  une  zone
économique. Grâce à cette voie verte et la Via Venaissia, un habitant de Pernes peut désormais venir à
vélo en toute sécurité pour travailler sur la zone du marché gare. Notre ambition est de connecter
totalement la Via Venaissia à la commune de Carpentras. »

Près de 5 mois de travaux pour aménager la voie cyclable entre Carpentras et Mazan

Ils étaient là
La Traverse du Marché a  été  inaugurée vendredi  28 février,  devant  l’entrée du Marché Gare par
Jacqueline Bouyac, présidente de la Cove, Serge Andrieu, maire de Carpentras et vice-président délégué
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à l’attractivité et à l’économie locale et Norbert Lepatre, conseiller communautaire délégué aux pistes
cyclables.

Isle-sur-la-Sorgue : le centre-ville redevient
piéton

Chaque année, peu après l’arrivée du printemps, la ville de l’Isle-sur-la-Sorgue piétonnise son centre-ville
dans l’objectif d’offrir aux usagers un environnement sécurisé, moins impacté par les nuisances sonores
et la pollution, et offrant une meilleure visibilité et accessibilité aux commerçants. Cette année, cette
mesure entre en vigueur dès ce vendredi 12 avril.
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•La Rue Carnot sera donc piétonne du vendredi 12 avril au dimanche 27 octobre de 19h30 à minuit.
•Les Rues du Docteur Tallet & République, les quais Jean Jaurès & Rouget de Lisle, et le Pont Gambetta
seront piétons tous les vendredis de 18h à minuit, les samedis de 11h à minuit et les dimanches de 15h à
minuit, du vendredi 12 avril au dimanche 16 juin. À partir du lundi 17 juin au jusqu’au dimanche 25 août,
ils seront piétons tous les jours sans exception de 11h à minuit. Enfin, du lundi 26 août au dimanche 27
octobre, ils seront piétons les vendredis de 18h à minuit, les samedis de 11h à minuit, et les dimanches
de 15h à minuit.
•Le Pont de Bouigas, quant à lui, sera mis à sens unique depuis le rond-point du Bassin vers la porte de
Bouigas, du vendredi 12 avril au dimanche 27 octobre.

La Ville de Cavaillon entame la phase 2 des
travaux de la place François Tourel
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La première phase du chantier de la place François Tourel, à Cavaillon, vient de se terminer par
la pose des enrobées du côté de la Poste. Ces travaux de rénovation, qui devraient s’achever au
mois de juillet, s’inscrivent dans la redynamisation du centre ancien de la ville.

La Ville de Cavaillon a pour ambition de redynamiser son centre-ville. Pour ce faire, plusieurs projets sont
prévus, tels que la création d’une place piétonne place Cabassole, l’agrandissement du théâtre Georges
Brassens, mais aussi la rénovation de la place François Tourel, dont la seconde phase va débuter.

Les travaux de la place François Tourel, dont le coût s’élève à 1,8M€, ont débuté le 29 janvier dernier, et
devraient durer jusqu’en juillet. Les objectifs sont de végétaliser la place avec 1 035 m² d’espaces verts et
122 arbres plantés, donner davantage d’espace aux piétons, mais aussi conserver le stationnement en
zone bleue (2h gratuites) tout en donnant un coup de jeune à la place.

La phase 2 des travaux, qui débute, devraient permettre la création des nouveaux ilots de stationnement
et de la nouvelle voie de circulation du côté de l’office de tourisme, et des nouveaux espaces devant
recevoir arbres et végétations à l’automne. La troisième et dernière phase concernera la mise en double
sens de la voie de circulation du côté de la Poste et la fin des raccordements de la place.
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